Antrag der SPD Fraktion zur Erhöhung der Sitzanzahl in den beschließenden Ausschüssen

Antrag

Die SPD Fraktion beantragt die Erhöhung der Sitzanzahl in den beschließenden Ausschüssen (TA, VA, BA und SKA) von zehn Sitzen auf elf Sitze. Ferner wird beantragt, dass der SPD Fraktion nun zwei Sitze in den beschließenden Ausschüssen zustehen.

Begründung

Durch die gewählte Berechnungsformel spiegelt die Sitzverteilung in den beschließenden Ausschüssen nicht ansatzweise die Sitzverteilung im GR sowie die Stimmenverteilung nach der Wahl wider. Dies soll im Folgenden dargestellt werden:

- Die SPD verfügt im Gemeinderat über vier Mandate. Es gibt andere Fraktionen, die im Gemeinderat sieben Mandate haben, also nicht einmal doppelt so viele wie die SPD Fraktion. Dennoch erhalten diese Fraktionen in den Ausschüssen drei Mal so viele Sitze.
- Die SPD Fraktion hat bei der Gemeinderatswahl 16,98% der Stimmen erhalten. Rechnerisch würden daraus 1,7 Sitze in den Ausschüssen folgen. Diese 1,7 Sitze werden jedoch auf einen Sitz abgerundet, während auf der anderen Seite 24,99% bzw. rechnerisch 2,5 Sitze auf drei Sitze aufgerundet werden.

Wir sehen, dass bei zehn Sitzen pro Ausschuss keine wirklich gerechtere Sitzverteilung möglich ist und beantragen daher die Erhöhung der Sitzanzahl auf elf Sitze pro Ausschuss. Wir bitten um Zustimmung zu diesem Antrag, damit die Sitzverteilung in den Ausschüssen der Sitzverteilung im Gemeinderat und somit den Wählerwillen widerspiegelt.